



伸びよう阿曾っ子



5月品格目標： 責任

交通安全に気をつけましょう

5月9日(木)に総社市役所の交通指導員さんに安全な歩行や自転車の乗り方についてお話を聞いたり実技指導をしていただきました。道幅が狭い道路が多く工事車両等が多くなっている阿曾地区において、この学習はいっそう大切な学習となってきました。おうちでもお子さんにお話をしてあげていただくとともに、引き続きヘルメットの着用にご協力をお願いします。また、保護者・地域のみなさんにおかれましても、安全運転にご留意ください。



先生たちも勉強しています

社会のあらゆる場所で ICT の活用が日常のものとなっている今の時代を生きる子どもたちにとって、ICT 端末は鉛筆やノートと並ぶマストアイテムであり、インターネットなどを使って何かを調べ議論したり、良識のある情報発信したりしていくためのものです。授業の中で、わかる授業や魅力ある授業の実現に役立てることができるよう、先生たちも勉強しています。

これまでの教育

× ICT

=

学習活動がより充実！
1人1人に合わせた教育
自分の考えを広げて深める教育

勉強中です





運動会にむけてがんばっています

5月25日(土)の運動会に向け、子ども達は毎日練習をがんばっています。気温が高くなってくため適宜休憩をしながら練習をしております。十分なお茶を持たせてあげていただくとともに、早寝・早起き・朝ごはんの声掛けをよろしくお願ひします。また、たくさんの保護者・地域の方々のご来場をお待ちしております。



低学年の練習では、はじめにダンスの動画を見ている時から「先生、まだ立っちゃあだめですか？」と早く踊りたくてうずうずしている子ども、動画を見ながら満面の笑みを浮かべながら跳びはねる子ども等、練習を楽しんでいる姿が見られました。6年生は、教室で自分たちのダンスを GIGA パソコンで録画し、自分たちのダンスについて振り返り、よりよいものにしていこうとする姿が見られました。提示されたダンスをそのままコピーするのではなく、友達や先生と相談し自分たちで創り上げようとしている姿に感動しました。どうぞ、運動会当日にご期待ください。



ファミリーチャレンジ!!

今回の学校だよりからご家庭に向けてクイズやチャレンジ課題を出します。ご参加いただける場合は、子どもとご家族(何人でも・だれでも OK)で取り組んでください。そして、クイズや課題の答えを連絡帳に記入し、校長室に持って行くようお伝えください。課題に取り組んでくれたお子さんには、ごほうびシールをお渡します。お子さんとご家族で、楽しいひと時をお過ごしください。

問題

- ① かばんの中にある動物は、なーんだ?
- ② お子さんと相談して、何か一つお手伝いをさせてください。
※連絡帳に①の答えと何のお手伝いをしたか書くようお伝えください